



Guanajuato: número uno en calidad crediticia

EL PRIMER ESTADO en obtener "AA+ con perspectiva estable"

PAOLA OLIVA CANO

Guanajuato, Gto.- Guanajuato elevó su calificación en calidad crediticia, pasando a "AA+ con perspectiva estable" en 2014. Y con esto se colocó como el estado número uno en México en obtener este tipo de distinción financiera por parte de las tres agencias calificadoras más importantes: Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moodys.

Gracias a su sólido desempeño financiero, sus altos y consistentes niveles de ahorro interno, alta liquidez, el dinamismo de su economía local y su fortaleza en el sistema de pensiones, Guanajuato consolida su liderazgo económico, dio a conocer el Gobierno del Estado.

La agencia calificadora Fitch Ratings, mediante un comunicado, anunció que elevó

la calificación correspondiente a la calidad crediticia del Estado de Guanajuato, pasando de "AA con perspectiva positiva" en 2013 a "AA+ con perspectiva estable" en 2014.

Ángel Isidro Macías Barrón, Subsecretario de Administración de la Secretaría de Finanzas, Inversión y Administración, destacó que este documento resalta también los bajos niveles de endeudamiento y sostenibilidad históricos proyectados y los indicadores financieros de Guanajuato que se comparan favorablemente con otras entidades calificadas en la categoría de las "AA's".

"Esto generará mayor confianza para todos los inversionistas que instalan sus empresas en Guanajuato, impulsa un mayor desarrollo económico y la oferta de empleos", señaló el funcionario estatal.

La mejora en las calificaciones refleja la

expectativa de Fitch Ratings de que Guanajuato va a mantener la disciplina presupuestaria y generará márgenes operativos fuertes en los años siguientes.

Otros factores relevantes para la calificación fueron: un esquema de deuda de largo plazo que se considera baja en términos relativos, manejo de deuda no bancaria adecuada, que el Estado no utiliza créditos revolventes de corto plazo, los ingresos estatales mostraron un desempeño satisfactorio y que el gasto operativo muestra una contención y un dinamismo inferior al registrado en los ingresos disponibles.

Se destacó que en la presente Administración Estatal se han concretado más de 3 mil 500 millones de dólares en inversión y 22 mil empleos; además, Guanajuato por primera vez en su historia se ubica por debajo de la media nacional en desempleo.